



europa press



C. VALENCIANA

20 DE OCTUBRE DE 2022

Asesores fiscales de 70 despachos internacionales tratan en València sectores emergentes como las criptomonedas



La patronal valenciana admite que comparte críticas de la empresa como el exceso de burocracia del proceso

Volkswagen esperará a tener los detalles de los préstamos y subvenciones para confirmar el futuro de la planta de Sagunto

Puig espera un resultado positivo para la gigafactoría y remarca que hay voluntad conjunta de todos los actores



grosso puede ser letal para muchos.

Per la clase empresarial valenciana no es la única a la que incomoda tanto movimiento de Volkswagen. La política se muestra ayer para presentar al Ejecutivo para que no se mete en la situación. Artur Mas, vicepresidente del Consell, quiere dejar claro «que es un tema que nos preocupa» y pedir que el Gobierno finalice el proceso en la mayor brevedad porque «no apetece nada generar más incertidumbre». Por su parte, el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, esperó un «resultado positivo para la gigafactoría de Volkswagen», al considerar que hay «voluntad conjunta» tanto del Gobierno como de la empresa para que siga adelante el proyecto.

Contexto económico y seguridad jurídica, claves para atraer y mantener la inversión extranjera

Expertos fiscales hacen un llamamiento a la certidumbre regulatoria y a la claridad en los plazos administrativos ante los grandes proyectos

L DOMINGO

VALENCIA. Es una de las peticiones más repetidas por todas las organizaciones empresariales valencianas, desde la CIEV hasta Cámaras Valencia pasando por AVE, cuyo presidente, Vicente Boluda, incluyó lo subido en el discurso de clausura de la asamblea anual ante el rey Felipe VI el pasado febrero: las empresas necesitan seguridad jurídica y política. Y es el mismo argumento que los expertos fiscales han puesto sobre la mesa para explicar las claves que hacen que una empresa extranjera se decante por un territorio u otro para desarrollar un proyecto de las características de la gigafactoría de Volkswagen en Paco Segura.

«Indefinidamente la compañía cuenta con un estudio económico pero en la suma de decisiones hay unos condicionantes que las marcan el contexto económico y la seguridad jurídica, sobre todo esta última. La mayoría quiere tener un margen de flexibilidad que luego se cumplirán, no quiere que hoy se digan unas cosas y mañana otras», explica Luis Díaz, socio director de Díaz Tax Legal y delegado en España de International Tax Specialties Group (ITS), que ha centrado estos días en Valencia –y primera vez– su conferencia anual anual en la que se han dado cita numerosos fiscales de 70 despachos internacionales.

A su juicio, «lo más importante, y que hay que mejorar como país, es la estabilidad, es la seguridad jurídica. El contexto económico España lo tiene pero, sobre todo, hay que dar seguridad jurídica. Un aspecto que se traduce en certidumbre regula-

ria y en claridad en los plazos administrativos. Lo reiteramos, por ejemplo, las promociones en el III Congreso de Valencia celebrado el mes pasado en Valencia. A todo ello este profesional añade que también es importante «superar las cuestiones políticas». «Sí oír del color político, tienen que garantizar al inversor seguridad para sus proyectos, insisto».

Fiscalidad

En la atracción de las inversiones de extranjeros, considera clave por la multinacional alemana en la Comunitat –y para la que también contará con inversión de los fondos Next Generation–, Díaz señala que también entra en juego la fiscalidad.

«Según pienso que tener claro hacia dónde hay que ir a asentar el grupo, si queremos atraer capital extranjero, qué tipo de proyecto queremos que se implante en territorio nacional, etc., es importante»,

Vahl extra también en especial el Impuesto de Patrimonio. Preguntado por la batalla fiscal entre autonomías, y que en el caso de la Comunitat ha perdidido la fuga de empresas en votos, Luis Díaz insiste que «en un terreno así es difícil perder» pero en el que se debe dar respuesta a una cuestión: «O volvemos a hacer un proyecto deportivo y cortando por aquí vienen el efecto y hacen una política socialista para recaudar impuestos». A su juicio, «hay una constante imprevisibilidad. Y eso el inversor extranjero no lo entiende». Al mismo tiempo, Díaz recuerda que la planta de Sagunto generaría aportaciones al IBI, contribuciones a la Seguridad Social e impuestos al consumo.

UGT ve « posible » un nuevo ERE en Ford el próximo año

El secretario general de UGT PV en Ford, Carlos Frubé, ha señalado este viernes que desde el sindicato mayoritario en la fábrica de Almussafes son «conscientes de que el cambio de la electrificación va a comportar menos mano de obra» y ha señalado que siguen «a la expectativa» de conocer los planes concretos de la empresa. «Somos conscientes de que posiblemente el año que viene nos veamos abocados a negociar un ERE,

ya que es posible, pero de momento tenemos que mantener la calma y reivindicar soluciones como las que hemos venido practicando hasta ahora», ha señalado en declaraciones a los medios tras la visita del secretario general de UGT, Pepe Álvarez, a la fábrica.

Álvarez ha señalado que Almussafes entra «en un momento de gran transformación del automóvil en nuestro país» y ha asegurado que UGT está «lidiando por todos los medios» que se pueda «mantener el nivel de producción y el peso internacional que tiene la industria automovilística en España».



El único valenciano de la red de asesores fiscales a la que se accede invitado

Ana Gil - Actualizado a 21/10/2022 14:50

Economía 3 > Economía > Entidades

Ha logrado traer a València la conferencia mundial del **International Tax Specialist Group (ITSG)**, una organización internacional de asesores fiscales independientes a la que sus miembros acceden por invitación.



LA VANGUARDIA

Comunidad Valenciana

AL MINUTO / INTERNACIONAL / POLÍTICA / OPINIÓN / S

[Directo Guerra Ucrania-Rusia | Últimas noticias](#)

COMUNIDAD VALENCIANA

Asesores fiscales de 70 despachos internacionales tratan en València sectores emergentes como las criptomonedas

- La World Conference, del International Tax Specialist Group (ITSG) se celebra este año por primera vez en España, en València, en un encuentro en el que asesores fiscales independientes de 70 despachos de todo el mundo van a abordar asuntos emergentes como criptomonedas o los derechos de imagen de artistas y futbolistas.



valenciaplaza

Asesores fiscales del ámbito internacional tratan en València sectores emergentes como las 'criptos'

Valencia Plaza

ASESORES FISCALES, CRIPTOMONEDAS



Si busca soluciones distintas,
necesita una banca diferente.

DESCUBRIR

BancaMarch
CREER JUNTOS



Foto: ITSG/ARCHIVO



mediterráneo



DIRECTO

VALENCIA

Asesores fiscales de 70 despachos internacionales tratan en Valencia sectores emergentes



PAULA OSUNA

Publicado: 20/10/2022

Actualizado: 20/10/2022 · 18:00